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TSV Eppendorf/Groß Borstel erhält neuen Kunstrasenplatz und neues UmkleTSV Eppendorf/Groß Borstel erhält neuen Kunstrasenplatz und neues UmkleTSV Eppendorf/Groß Borstel erhält neuen Kunstrasenplatz und neues UmkleTSV Eppendorf/Groß Borstel erhält neuen Kunstrasenplatz und neues Umkleiiiidehausdehausdehausdehaus    
GRÜNE begrüßen GRÜNE begrüßen GRÜNE begrüßen GRÜNE begrüßen dringend nodringend nodringend nodringend notwendige Investitionentwendige Investitionentwendige Investitionentwendige Investitionen    
    
Im Januar entschied der Beirat Bezirklicher Sportstättenbau abschließend über die Bau-
maßnahmen, die zwischen 2014 und 2016 stattfinden sollen. Dabei wurde unter ande-
rem entschieden, dass im Jahr 2016 für den Sportplatz Brödermannsweg des TSV Ep-
pendorf/Groß Borstel  350.000 Euro für einen Kunstrasenplatz und nochmals  350.000  
Euro für den Neubau eines Umkleidehauses  zur Verfügung gestellt werden. Da diese 
Planungen einstimmig vom bezirklichen Ausschuss für Bildung, Kultur und Sport unter-
stützt wurden, besteht damit für den Verein nun Planungssicherheit. Dies bestätigte 
eine kleine Anfrage von Michael Werner-Boelz, dem Vorsitzenden der GRÜNEN Frakti-
on Hamburg-Nord. 

Michael Werner-Boelz erklärt hierzu: „Es freut uns, dass der TSV Eppendorf/Groß 
Borstel für seine hervorragende Arbeit Unterstützung erfährt. Mit dem Beschluss von 
Beirat und der Unterstützung der GRÜNEN sowie aller anderen Fraktionen besteht nun 
Planungssicherheit für den Neubau des Kunstrasenplatzes und des Umkleidehauses.“ 

Ursprünglich war nur eine Sanierung der Tragschicht des Tennenplatzes vorgesehen. 
Dies ließ sich aber nicht technisch befriedigend bewerkstelligen. 

„Das ist auch eine gute Nachricht für die Kinder und Jugendlichen, die dort mit Begeis-
terung Fußball spielen. Die Verletzungsgefahr auf einem Kunstrasenplatz ist deutlich 
geringer als auf einem Sportplatz mit steiniger, granularer Oberschicht“, so Michael 
Werner-Boelz weiter. 

Aus der kleinen Anfrage geht auch hervor, dass die Straßenanbindung des geplanten 
Neubaugebiets „Tarpenbek Greens“ auf dem Gelände des ehemaligen Güterbahnhofs 
Lokstedt keine Auswirkungen auf das bestehende Vereinsheim haben wird. 

 
 

Anlage 

• Kleine Anfrage und Antwort 
• Bild des Fraktionsvorsitzenden Michael Werner-Boelz (GRÜNE Nord) online: 

gruene-nord.de/userspace/HH/galnord/Bilder/Fraktion/Abgeordnete/11Bilder/werner-
boelz_michael_2011_presse_c_GAL_NORD_4c.jpg 
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